



ASMJ

ASSOCIATION SPORTIVE DU
MINISTÈRE DE LA JUSTICE

BULLETIN PÉRIODIQUE N°10

Novembre 2024



EDITO

53 000 adhésions pour
l'année 2024.

LA COURSE DE LUMIÈRES

la Course des Lumières à Paris
500 participants

TOURNOI MONDIAL DE SOCCER POUR LA PAIX

ASMJ Association Sportive du Ministère de la Justice
12-14 rue Charles FOURIER 75013 PARIS
@ : 75013asmj@gmail.com - Tél. : 09 83 71 08 51



L'Association Sportive du ministère de la Justice (ASMJ) a franchi une étape marquante en atteignant un record impressionnant de **53 000 adhésions** pour l'année 2024. Ce chiffre témoigne non seulement de l'engouement croissant pour les activités sportives au sein du ministère, mais également de l'efficacité de la stratégie d'ouverture et de diversification des offres proposées par l'association.

Un succès qui s'explique par plusieurs facteurs

1 - Une offre sportive diversifiée :

L'ASMJ a su enrichir son catalogue d'activités pour répondre aux attentes variées de ses membres. Sports collectifs, activités individuelles, ou encore des disciplines plus classiques comme le football et le VTT ou la course à pied... Cette pluralité attire un large éventail d'adhérents, qu'ils soient novices ou sportifs aguerris.

2 - Un engagement vers l'inclusion :

L'association a renforcé ses initiatives pour rendre ses activités accessibles à tous, y compris aux personnes en situation de handicap ou à celles éloignées des grandes villes grâce à des partenariats avec des infrastructures locales. Cette politique inclusive explique en partie le succès de l'année 2024.

3 - La mise en avant de la santé et du bien-être :

Dans un contexte où le bien-être des employés est devenu une priorité, l'ASMJ joue un rôle crucial dans la promotion d'un mode de vie sain pour les agents du ministère de la Justice. Les programmes de remise en forme, les ateliers de prévention santé et les événements sportifs nationaux participent à cet objectif.

4 - Le dynamisme des événements sportifs :

Les tournois, challenges interrégionaux, et journées sportives organisées par l'ASMJ sont des moments de convivialité et de cohésion. En 2024, ces événements ont attiré encore plus de participants, consolidant l'image positive de l'association.

Une dynamique prometteuse

Ce record de 53 000 adhérents reflète également l'évolution des mentalités au sein du ministère de la Justice. Le sport est désormais perçu non seulement comme un loisir, mais comme un outil de cohésion sociale, de gestion du stress et d'amélioration de la productivité. Les adhérents trouvent dans l'ASMJ une plateforme pour se retrouver autour de valeurs communes : dépassement de soi, respect, et solidarité.

Des perspectives d'avenir

Fort de ce succès, l'ASMJ pourrait encore étendre son rayonnement en :

- Proposant des programmes innovants, comme des activités numériques liées au sport (coaching en ligne, challenges connectés) ;
- Développant des partenariats avec d'autres institutions ou associations sportives ;
- Renforçant sa communication pour atteindre les agents qui ne sont pas encore sensibilisés à ses offres.

Avec ses **53 000 adhérents**, l'ASMJ démontre sa capacité à fédérer et à s'adapter aux besoins d'une communauté en constante évolution. Ce record n'est pas seulement une prouesse numérique, mais le reflet d'un travail collectif pour promouvoir une culture sportive forte et inclusive au sein du ministère de la Justice. Une dynamique exemplaire, appelée à inspirer d'autres organismes publics.

Le Président de l'ASMJ
Olivier VIAU

BULLETTIN

PÉRIODIQUE N°10

Novembre 2024

LA COURSE DES LUMIÈRES PARIS 2024



L'Association Sportive du ministère de la Justice (ASMJ) brille une fois de plus en rassemblant **500 participants** sous son égide, en lien avec la SRIAS Ile-de-France et la Mutuelle INTERIALE, pour la célèbre **Course des Lumières 2024 à Paris**. Cet événement, devenu incontournable dans le paysage sportif et solidaire, illustre l'engagement de l'ASMJ, de la SRIAS Ile-de-France et la Mutuelle INTERIALE pour des causes nobles tout en encourageant la pratique sportive au sein des ministères.

Une course emblématique de solidarité

La Course des Lumières est bien plus qu'un simple événement sportif : c'est un mouvement solidaire visant à sensibiliser et à récolter des fonds pour la recherche médicale et le soutien aux patients atteints de maladies graves, telles que le cancer ou les maladies neurodégénératives. Les participants, vêtus de tenues illuminées, courent ou marchent à travers les rues emblématiques de Paris, transformant la capitale en un spectacle féérique et porteur d'espoir.

La mobilisation record de l'ASMJ

Avec **500 participants**, l'ASMJ réalise une mobilisation impressionnante, renforçant ainsi son rôle de fédérateur autour de valeurs telles que :

1. La solidarité :

Cet engagement massif reflète la volonté des agents du ministère de s'unir pour soutenir une cause qui transcende les frontières professionnelles.

2. Le dépassement de soi :

Qu'ils soient coureurs expérimentés ou simples amateurs, les participants montrent que chacun peut contribuer à un grand projet par un effort collectif.

3. L'esprit de communauté :

Courir ensemble sous la bannière de l'ASMJ favorise le sentiment d'appartenance et crée des liens forts entre collègues.

Les temps forts de l'événement

• Un départ illuminé :

Les 500 coureurs de l'ASMJ forment un cortège lumineux spectaculaire, symbolisant l'union et l'espoir dans la nuit parisienne.

• Un parcours magique :

Traversant les lieux iconiques de la capitale, les participants vivent une expérience unique, entre sport et émerveillement.

• Un engagement solidaire :

Au-delà de l'effort sportif, l'ASMJ contribue à faire rayonner la recherche grâce aux fonds collectés, renforçant son rôle dans des actions à impact sociétal.

Un exemple inspirant

L'engagement de l'ASMJ dans la Course des Lumières 2024 illustre parfaitement son rôle d'acteur clé dans la promotion du sport comme vecteur de solidarité. Cette participation record pourrait inspirer d'autres ministères et institutions publiques à s'engager davantage dans des événements similaires.

En mobilisant **500 participants**, l'ASMJ montre que le sport peut être un puissant outil pour défendre des causes essentielles tout en renforçant les liens entre les agents du ministère. À travers cet engagement dans **la Course des Lumières 2024**, l'ASMJ illumine non seulement les rues de Paris, mais également les cœurs et les esprits, rappelant à tous l'importance d'agir ensemble pour un avenir plus solidaire.



TOURNOI MONDIAL DE SOCCER EN SALLE POUR LA PAIX À EILBERGEN AUX PAYS BAS

L'Association Sportive du ministère de la Justice (ASMJ) s'apprête à marquer l'histoire en participant au **Tournoi mondial de soccer en salle pour la paix**, le plus grand événement sportif international dédié aux employés du gouvernement. Cette compétition prestigieuse, qui met en avant les valeurs de solidarité, de respect et de coopération entre les nations, constitue une formidable opportunité pour l'ASMJ de briller sur la scène mondiale tout en incarnant les idéaux qu'elle défend.

Un tournoi exceptionnel au service de la paix

Ce tournoi, véritable célébration du sport comme vecteur de paix et d'unité, réunit chaque année des milliers de participants issus d'institutions gouvernementales de tous les continents. Le soccer en salle, par son caractère rapide et intense, est une discipline idéale pour créer des liens et favoriser l'esprit d'équipe, tout en permettant à chaque joueur d'exprimer son talent.

La participation de l'ASMJ : un symbole d'engagement

Pour l'ASMJ, cette participation est une consécration. Elle symbolise :

1. L'importance du sport pour la cohésion des agents du ministère :

À travers cet engagement international, l'association prouve que le sport est non seulement un outil de bien-être mais aussi un moyen d'exporter des valeurs d'unité et de coopération.

2. Une reconnaissance de son dynamisme :

Être invité à cet événement témoigne de la place grandissante de l'ASMJ dans le paysage sportif, non seulement au niveau national mais aussi sur la scène internationale.

3. Un message de paix et d'amitié :

En alignant une équipe dans cette compétition, l'ASMJ porte haut les



couleurs de la France et du ministère de la Justice, tout en contribuant à promouvoir un message universel de paix à travers le sport.

Deux équipes prêtes à relever le défi

Les équipes Féminine et Masculine de l'ASMJ, composées de joueurs issus de différents services du ministère, reflète la diversité et la richesse humaine de cette institution. Ces athlètes, amateurs mais passionnés, se sont entraînés avec intensité pour rivaliser avec les meilleures équipes du monde. Leur engagement est un exemple inspirant de collaboration entre collègues dans un cadre sportif.

Les enjeux du tournoi

1. Représenter fièrement la France et le ministère de la Justice :

L'ASMJ sera le porte-drapeau d'une délégation française, et son succès dépendra autant de ses performances sur le terrain que de son esprit de fair-play.

2. Tisser des liens internationaux :

Au-delà de la compétition, ce tournoi est une occasion unique pour les membres de l'ASMJ de rencontrer leurs homologues du monde entier, d'échanger des idées et de partager des expériences enrichissantes.

3. Consolider l'esprit d'équipe :

Une telle expérience renforce la solidarité et la fierté des participants, contribuant à une meilleure dynamique au sein du ministère.



Un tremplin pour l'avenir

La participation à ce tournoi est également une opportunité pour l'ASMJ de :

- Développer son rayonnement international ;
- Inspirer d'autres ministères français à intégrer des projets sportifs similaires ;
- Promouvoir davantage les bienfaits du sport dans le secteur public.

En participant au **Tournoi mondial de soccer en salle pour la paix**, l'ASMJ illustre parfaitement l'idée que le sport est un langage universel capable de transcender les frontières et les différences. Cet événement est non seulement une compétition, mais également une expérience humaine mémorable pour ses participants, et une vitrine des valeurs d'entraide, de respect et de justice portées par l'association.

Tous les regards étaient tournés vers les équipes de l'ASMJ, prêtes à défendre leurs chances sur le terrain et à contribuer à ce magnifique élan de paix à travers le monde.

Les équipes de France ASMJ Féminine et Masculine ont finies toutes les deux 5^e de leurs catégories sur 102 équipes au total.

Bravo Mesdames et Messieurs pour une première !!!

Rendez vous en avril prochain pour les stages de sélections.





ASMJ

ASSOCIATION SPORTIVE DU
MINISTÈRE DE LA JUSTICE



Crédits photos : ASMJ, Pixabay, Freepik

ASMJ Association Sportive du Ministère de la Justice
12-14 rue Charles FOURIER 75013 PARIS
@ : 75013asmj@gmail.com - Tél. : 09 83 71 08 51